

BOLETÍN DE PRENSA No. 481 ->>

Lanzan SE, Secretaría de Desarrollo Económico y la Universidad convocatoria para el Proceso de incubación de Empresas.

Máxima Casa de Estudios convoca a los emprendedores del estado de Aguascalientes a participar con alguna idea de negocio en la convocatoria para el Proceso de Incubación de Empresas 2011, que apoyan gobierno federal a través de la Secretaría de Economía delegación Aguascalientes, y la Secretaría de Desarrollo Económico de gobierno del estado.

La Universidad cuenta con un área de vinculación con el sector privado y dos estratégicas, que son la Unidad de Negocios y la Incubadora de Empresas, adscritas al Departamento de Vinculación de la Dirección General de Difusión y Vinculación. Éste tiene como objetivo fomentar el desarrollo empresarial mediante la creación de nuevas empresas.

Aunado a lo anterior, el Mtro. Víctor Manuel Muñoz Zavala, enlace con el sector privado, aseguró que la Incubadora de la UAA “es un área estratégica para lograr que aquellos emprendedores puedan hacer la transición de su idea a la cristalización de su empresa”. Añadió que la incubadora se caracteriza por ser de Alta Tecnología, sin embargo no se limita a otro tipo de proyectos, los cuales pueden ser: comercio, industria de transformación o de alta tecnología.

“La intención es impulsar aquellos que desarrollen nuevo conocimiento o innovación tecnológica, recibimos todos los proyectos pero damos prioridad a los que cumplan con este aspecto de alta tecnología.

Algunas de las bases de esta convocatoria son: ser emprendedor, proyectos que sean susceptibles de registro de marca o patente, proponer una innovación tecnológica, tener identificado un mercado potencial y que se viable económicamente, no hay edad límite para los participantes.

El plazo de recepción de proyectos termina el 30 de octubre, deberán ser entregados en la Unidad de Negocios, ubicada en el edificio de la Unidad de Vinculación Universitaria, primer piso.

El Mtro. Víctor Manuel Muñoz Zavala dijo que desde la creación de la incubadora en 2006, se han logrado consolidar cerca de 90 proyectos, algunos de ellos derivados de ideas académicas de los estudiantes como Freskísimas, ganador del concurso Emprende UAA 2010.

Concluyó que la incubadora es solamente un organismo gestor donde se evalúa la idea de negocio, cuáles son los productos y/o que ofrece, cuáles son los elementos de innovación, que conozcan cuánto requieren de financiamiento. Posteriormente se apoya con consultores para que se desarrolle el Plan de Negocio. Una última etapa sería la gestión del financiamiento.

Importante destacar que la Unidad de Negocios esta participando del 6 al 9 de septiembre en el Foro PYME CANACINTRA Aguascalientes, con un stand en el que se está dando a conocer sobre la convocatoria y las acciones de consultoría para la incubación de empresas, tema que además

será expuesto este jueves 8 de septiembre por la UAA en la conferencia “Cómo incubar una idea de empresa” por el Mtro. Víctor Manuel Muñoz Zavala